
Nous remercions tous les nouveaux 
arrivants, et en particulier les 

frontaliers, de venir s’annoncer en 
mairie rapidement. Cette démarche, 
sans coût pour les habitants, permet à 
notre commune d’obtenir des 
ressources financières nécessaires à 
son développement!
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L’édito du maire

Voilà qui peut sembler banal, mais pas 
mal d’habitants n’ont pas mis leur nom 
sur leur boîte à lettres. Quand c’est notre 
légendaire facteur, Bernard, qui fait sa 
tournée, ça ne pose pas de problème. 
Mais pensez aux remplaçants, ou aux 
transporteurs, qui ont vraiment du mal! 
Donc, merci pour la petite étiquette!
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Le CCAS vous rappelle le repas des 

seniors, qui se tiendra le 5 octobre 
prochain à la salle polyvalente! 
N’hésitez pas à prendre contact avec 
la mairie au cas où vous n’auriez pas 
reçu votre invitation. 

Repas des Seniors Son nom sur la boîte...

Le temps de la rentrée passé, nous 

voilà déjà pris dans le tourbillon des 

activités scolaires, des impératifs 

professionnels. Pour cette rentrée, 

quelques petites piqûres de rappel: 

Le Ministère de l’environnement suit 

de près les décharges sauvages. 

Des propriétaires de la commune 

ont été mis en demeure d’enlever 

tous les détritus déposés 

sauvagement sur leur terrain. Les 

dépôts non autorisés sont passibles 

d’amende.  Pour préserver notre 

environnement, la commune mettra 

à votre disposition une benne à 

encombrants les 11 et 12 octobre, 

vers le cimetière. Profitez de 

l’occasion pour déposer dans cette 

benne tout le matériel inutilisé! Sur 

un autre sujet, et après maintes 

discutions avec des administrés, il 

me paraît nécessaire de revenir sur 

la traversée du Chef-Lieu, qui est 

quelque peu controversée�: Aucune 

solution technique n’est parfaite si 

l’ensemble de la population et des 

automobilistes en général ne 

s’engage pas à un peu de 

discipline, pour la sécurité de tous et 

surtout des enfants. Le respect de la 

vie du village passe par une maîtrise 

de la vitesse et du code de la route. 

Bonne rentrée�!

Votre Maire, Josiane Charrière

Annonce des frontaliers

Une benne à encombrants (temporaire) à Cernex

Le Bistrot éphémère...

Il était une fois à Cernex, il y 
a bien des années, un café 
restaurant... A vrai dire, il y 
en avait même plusieurs, et 
ce n’était pas il y a si 
longtemps que ça! La plupart 
des habitants s’en 
souviennent, souvent avec 
nostalgie...
Et si, le temps d’une 
semaine, du 10 au 16 
novembre prochain, nous 
faisions revivre un lieu 
convivial dans notre belle 
commune? C’est la pari que 
l’équipe municipale va tenter 

espérant vous voir nombreux aux différentes animations à venir. En effet, notre  régisseur 
licence IV, William Burnet, nous concocte un programme très divers et alléchant. Et même si 
celui-ci n’est pas encore définitivement ficellé, nous pouvons déjà vous dire que nous aurons 
sans doute une soirée concert acoustique, une soirée débat sur le thème de la construction et la 
rénovation durable, une soirée irlandaise avec concours de fléchettes, et une soirée surprise 
avec un repas organisé par et au profit d’une de nos associations. Le tout accompagné de 
boissons à consommer avec toute la modération nécessaire, que notre bar pourra vous servir 
durant toute la semaine... 
Quant au lieu, nous cherchons à trouver un endroit sympathique, convivial, et qui puisse 
accueillir du public dans des conditions de sécurité maximales. D’ailleurs, si vous avez des idées 
à nous soumettre, ou un lieu à nous proposer, n’hésitez pas à nous contacter.
Vous le voyez, il reste encore un peu de pain sur la planche pour mener à bien ce projet de 
bistrot éphémère, mais il y a un point sur lequel vous, chers lecteurs, pouvez sans aucun doute 
nous aider: il s’agit de trouver un nom à ce bistrot, un nom qui résume l’esprit de notre village 
et de ce lieu d’animation temporaire. Alors, à vos plumes ou à vos claviers, n’hésitez pas à nous 
envoyer vos suggestions  à l’adresse de la mairie ou à communication@cernex.fr. Pour le 
programme définitif, il sera disponible dans la prochaine Lettre...

Comme vous l’aurez lu dans la Lettre d’été, ou dans l’édito ci-dessus, une benne à encombrants sera mise 
à disposition vers le cimetière, durant le week-end des 11 et 12 octobre prochains. L’occasion de jeter des 
objets dont vous n’avez plus l’utilité, et de faire un geste pour l’environnement. Mais il convient de 
préciser que cette benne est là uniquement pour les encombrants. Nous comptons donc sur le civisme de 
chacun pour ne pas déposer de déchets ménagers, végétaux, emballages et autres cartons. Nous vous 
rappelons par ailleurs que nous bénéficions depuis quelques mois d’une déchetterie très fonctionnelle 
près de Cruseilles, qui est à même de récupérer de façon sélective tous les déchets tels que restes de 
peintures, batteries, gravats, etc... N’hésitez pas à vous y rendre!



En cette période d’ouverture de la chasse, il est 
utile de rappeler que notre commune compte 
sur son territoire une réserve de chasse, située 
dans la zone des lieux-dits Chez Zabois, La 
Chapelle, Chez Bretton. Ce territoire balisé ne 
devrait pas être traversé par des quads et 
autres promeneurs à cheval. De plus, les chiens 
doivent être tenus en laisse. Nous vous 
remercions de respecter ce territoire!

Début 2009 aura lieu le prochain 
recensement, et à cette occasion, la 
commune de Cernex devra recruter 
deux agents recenseurs. 
Les personnes intéressées peuvent 
s’adresser directement auprès du 
secrétariat de notre mairie. 

Des arrêts de bus à revoir?

Au moment de la rentrée scolaire, il nous a semblé important de vérifier si les arrêts de ramassage scolaire étaient sûrs 
pour les enfants de notre commune qui vont au collège ou au lycée. Il s’avère que certains arrêts, comme celui de Verlioz 
par exemple, sont en pleine route, sans dégagement ni protection particulière pour nos jeunes, et au début d’une ligne 
droite sur laquelle les automobilistes ont tendance à rouler à vive allure.
Notre commune a donc écrit à la Communauté de Communes du Pays de Cruseilles (CCPC), en charge de ces 
équipements, afin d’apporter des modifications. Durant ce mois, une visite de la CCPC est prévue afin de voir quels 
aménagements sont possibles. 
Nous ne manquerons pas de vous tenir informés des suites données à cette visite dans les prochaines éditions de notre 
Lettre, mais n’hésitez pas à nous faire part de vos commentaires et remarques à ce sujet!
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L’avenir de Picotin, une priorité pour notre commune!

Pour un village comme le notre, qui compte un peu moins de 1’000 habitants, le bien-être des familles qui vivent sur notre 
territoire dépend beaucoup de la qualité de l’école, et des infrastructures qui gravitent autour d’elle. Depuis plusieurs 
années, Cernex bénéficie du travail de l’association Picotin, qui couvre des besoins très liés à l’école, comme la gestion de 
la cantine ou du périscolaire, mais qui se met également à disposition de tous les habitants par son activité de loisirs!
Picotin, c’est une association composée de bénévoles, qui ont progressivement mis en place avec courage et détermination 
l’infrastructure nécessaire à avoir une équipe de salariés pouvant accompagner nos enfants, mais également organiser des 
cours et des périodes d’accueil en centre de loisirs.
Mais l’augmentation du nombre d’enfants, la complexité de plus en plus grande de la gestion d’un centre de ce type, tous 
ces éléments font qu’il est de plus en plus difficile de demander à des bénévoles de prendre des responsabilités lourdes, à 
la fois en matière d’engagement, mais aussi sur le plan juridique. 
C’est pourquoi Picotin s’est rapproché de la Commune, pour demander le rattachement de ses activités à celle-ci. La 
Commune, par le biais de sa commission scolaire, a ainsi entamé des discussions avec Picotin en vue de la reprise des 
activités de l’association. 
Cette démarche, qui devrait être terminée début 2009, ne devrait rien changer sur le plan des prestations qui sont assurées 
par Picotin, mais devrait en revanche permettre de garantir un développement serein de cette structure, pour le bonheur 
de nos enfants comme de nos adeptes du yoga... Pour en savoir plus, vous pouvez vous rendre à l’assemblée générale de 
Picotin, le 26 septembre prochain, à 20h30.
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On recherche... Respectez la réserve!


